

in Lembruch

48. „Der Dümmer brennt“ am 21. August 2010

Lembruch. Am 21. August ist es wieder soweit: Die Veranstaltung „Der Dümmer brennt“ wird, wie in jedem Jahr, zehntausende Besucher in ihren Bann ziehen. Diese Traditionsveranstaltung und ein Saison-Höhepunkt am Dümmer ist allerdings nicht nur auf den Samstag beschränkt; seit einigen Jahren wird den Dümmergästen ein komplettes Wochenendprogramm von Freitag bis Sonntag geboten. Der von Kennern des zweitgrößten Binnensees kurz genannte „Dümmerbrand“ findet, immer im Wechsel mit dem Urlaubsort Hüde, 2010 wieder in Lembruch statt.

Die Besucherzahlen und die Bekanntheit dieser Veranstaltung steigen stetig. „Der Dümmer brennt“ hat sich kontinuierlich zum Markenzeichen der Ferienregion rund um den Dümmer-See entwickelt.

Im vergangenen Jahr erfreuten sich die Organisatoren der Arbeitsgemeinschaft „Dümmerbrand“ über etwa 30.000 Besucher und eine Live-Berichterstattung der NDR TV-Sendung „19.30 Uhr das Magazin“, was die überregionale Bedeutung hervorhebt. Doch die Veranstalter ruhen sich auf den Lorbeeren der Vergangenheit nicht aus. So erwartet die Besucher in diesem Jahr wieder ein abwechslungsreiches Drei-Tages-Programm, das Bewährtes mit Neuem verbindet.

Stimmungsvoller Freitag

Der alljährliche Auftakt ist der Freitag mit dem Stimmungsabend im Lembrucher Festzelt in der Seestraße. Gäste, Einheimische und Dümmeraner feiern am 20. August ab 19.30 Uhr gemeinsam mit viel Live-Musik, Tanz und bei gutem Essen. Zudem findet eine große Verlosung mit unterschiedlichen Preisen aus den Bereichen Gastronomie, Handel, Freizeit und Sport statt. Mit der Eintrittskarte erhält jeder Gast neben einem Los auch jeweils einen Gutschein für ein zünftiges Essen und ein Freigetränk.

Für gute Stimmung und großartige Musik wurde in diesem Jahr unter anderem das „Duo Leuchtfeuer“ gebucht, dessen Besetzung zur Hälfte aus Lembruch stammt: Mit Helmut Backer kommt somit eine hiesiger Bekannter auf die Bühne. Das bekannt Volksmusik-Duo „Marc & Loreen“ sowie der Shantychor der SVGL gehören wie Moderator Enno Engel, der „Deichrambo“, zum bunten Programm. Da kommt auch der Humor nicht zu kurz.

Karten für den Stimmungsabend gibt es rechtzeitig bei der TOURIST INFORMATION DÜMMERLAND und auf den Campingplätzen am Dümmer, sowie beim Campingfachgeschäft Heseker in Hüde.

Fröhlicher und abwechslungsreicher Samstag

Das Rahmenprogramm am Samstag, dem 21. August 2010, startet um 14 Uhr und richtet sich mit dem Kinderfest zunächst zum Großteil an die jüngeren Dümmergäste. Neben einem Kinderflohmarkt am Lembrucher Abenteuerspielplatz, zu dem alle Kinder unangemeldet einen Stand aufbauen können, versprechen unter anderem ein Sky-Jumper, die RWE-Wasserwelt, ein Kinderanimateur, Kinderschminken und Basteln keine Langeweile sondern abwechslungsreiche Stunden.

Gleichzeitig zum Kinderfest startet der Kunsthandwerkermarkt mit Ständen aus den Bereichen Holz, Stein, Metall, Keramik und Stoff auf dem Gelände am Dümmerhotel „Strandlust“.

Unter dem passenden Motto „Oldtimer-Feuerwerk“ findet erstmalig ein großes Altraktorentreffen direkt hinter der Uferpromenade rund um das Dümmer-Museum statt. Liebhaber dieser teils kuriosen, aber noch fahrbereiten Fahrzeuge kommen sicherlich ins Schwärmen, während es für viele andere Besucher ein toller Anblick beim Spaziergang über die Festmeile ist.

Das Musikprogramm des „Dümmerbrandes“ beginnt ab 18.00 Uhr und verheißt wieder hochkarätige und vor allem abwechslungsreiche Unterhaltung. Den Auftakt macht die Showband „Phantom Brigade“ aus Wagenfeld, die mit Bläser-sound und Percussions für den richtige Stimmung sorgt. Auf zwei weiteren See-Bühnen und im Festzelt ist für jeden Musikgeschmack etwas dabei. In der großen Badebucht spielt die Band „Route 66“ Songs aus den 60er bis 80er von den Rolling Stones bis hin zu den Beatles und Joe Cocker. Auf der Bühne in der Badebucht „British Yacht Club“ beginnen die „Rocktools“ ab 19 Uhr. Ihr Programm ist die perfekt eingespielte Partymusik der letzten Jahrzehnte. Für weitere Stimmung sorgen DJ's in den Hafenanlagen und in der Gastronomie am See.

Ab 22.00 Uhr geht's dann im Lembrucher Festzelt an der Seestraße in die lange Nacht: Mit der Top-40-Band „Session“ konnten Musiker der Extraklasse an den Dümmer geholt werden. Die vierköpfige Band um Sängerin Bianca wird in einer aufregenden und abwechslungsreichen Live-Bühnenshow ihr bestes Programm anbieten. Ihr diesjähriger WM-Partysong „Ein Leben lang“ ist derzeit der absolute Ohrwurm der DJ-Charts.

Nach Einbruch der Dunkelheit „brennt der Dümmer“! Nach 21.30 Uhr wird das sich im See widerspiegelnde Brillant-Höhenfeuerwerk das Dümmerland für eini-

DER DÜMMER BRENNT
LEMBRUCH Top Livebands
Sa, 21. AUG. Kinderfest, Altraktoren
Brillant-Feuerwerk
Sonntag, 22. August: Shantychor - Festival
www.duemmerbrand.de

ge Minuten hell erleuchten und für die alljährliche Gänsehaut-Atmosphäre sorgen. Das Markenzeichen der Veranstaltung, seit nunmehr fast 60 Jahren, wird mit aufwändigster Pyrotechnik direkt vom Wasser abgefeuert und bildet mit einem beleuchteten Bootskorso einen einzigartigen Anblick.

Doch nach dem Höhenfeuerwerk ist noch lange nicht Schluss: Musik und Party im Festzelt und auf den Bühnen am See bestimmen bis in die Morgenstunden das Leben in Lembruch. Gastronomische Stände für jeden Geschmack und Buden versorgen die Gäste dabei mit einem vielseitigen Angebot. Für Gäste aus Osnabrück, Diepholz und Umgebung setzt die Weser-Ems-Busverkehr GmbH am Samstagabend Sonderbusse ein. Nähere Infos und Fahrplanauskunft zur Strecke Osnabrück Hauptbahnhof-Ostercappeln-Lembruch-Diepholz und wieder zurück, sind unter der Telefonnummer 0541 3572-777 und unter www.duemmerbrand.de abrufbar.

Maritimer Sonntag

Weiter geht es am Sonntag, dem 22. August, um 10.30 Uhr mit dem Regionalgottesdienst zum „Dümmerbrand“ direkt am See, musikalisch gestaltet vom Posaunenchor. Nach dem großen Erfolg im vergan-

genen Jahr, steht auch 2010 das Shantychor-Festival am „Dümmerbrand“-Sonntag fest im Programm. Sehr gutes Wetter, tolles Ambiente um die Seebühne und Seemannslieder vom Feinsten erfreuten zahlreiche Besucher in Hüde, daran will man in diesem Jahr anknüpfen.

In der Zeit von 11.30 bis 17.00 Uhr treten fünf Shantychöre aus Nordwestdeutschland und den Niederlanden mit fast 200 Akteuren abwechselnd auf und verwandeln Lembruch in ein musikalisches Eldorado für Shanty-Freunde. Dabei sind der gastgebende Shantychor Dümmer-See und befreundete Chöre aus Norddeich, Emmen, Rehden und von der SVGL am Dümmer. Je nach Wetterlage wird entweder auf der Seebühne in der großen Badebucht oder im Lembrucher Festzelt in der Seestraße gesungen. Dazu gibt es die passende Bewirtung mit Erbsensuppe, Kaffee und Kuchen und vielem mehr.

Auch der Kunsthandwerkermarkt und das „Oldtimer-Feuerwerk“ mit kuriosen, originalen und historischen landwirtschaftlichen Geräten laden am Sonntag noch zu einem Spaziergang am See ein.

Der Eintritt am Samstag und Sonntag wie gewohnt frei! Das komplette Programm und viele weitere Informationen sind auch unter www.duemmerbrand.de zu finden.

